

お酒の力も借りましたが、高木会頭と本音の話ができ、本当に良い時間を過ごせました。いろいろ失礼な発言をする会員もおりましたが、若さに免じてお許しください。



近藤副会頭の優しさと豪快さが印象的で、物事の本質を見極める目を持っていらっしゃることに感銘を受けました。

面白い話も大事ですが、このような場からこそ新しいパワーが生まれると感じました。

始めは緊張しましたが、話し込むうちにどんどん本音トークができるようになりました。近藤副会頭からのアドバイスは今後も胸に刻んでいきたいです。



ある意味重い話をとても気さくに明るくお話しされる河上副会頭の姿が印象的でした。我々もこれからの人達、まだまだ苦労すると思いますが、大きな勇気を頂いたと思います。

会社を引き継いだ時のお話や経営状況が厳しかった時の話など、私の会社と規模が違うので想像できなかつた事を色々な話を踏まえて教えて頂いた。

感想はこれらのが、「経営に対するヒントをもらつた」という意見や、経営の悩みを抱える参加者から、「新しい一步を踏み出す勇気をもらった」という意見もあつたほか、正副会頭の人柄に触れたことに感謝する声が多く寄せられた。限られた時間の居酒屋談義であつたが、正副会頭からのメッセージは、その人柄に触れた若手経営者に伝わり、いつもと違つた視点から自分自身を客観視する、またない機会となつたようだ。

親会である商工会議所が何をしているのかをより深く知るきっかけと、金尾副会頭の温かい人柄に触れることができ、大変楽しかったです。



これまでの経営の実績や商工会議所での活動について具体的に、時にはユーモラスなお話しが聞けて素晴らしい時間を過ごすことができました。



じっくり膝を突き合わせてお話しできたことは大変良かったと思います。翠田副会頭のお話しさは大変示唆に富み、私自身のこれからの人生に役立つと感じました。

翠田副会頭のお人柄に触れ、その大きさに感銘を受けました。私自身、まだまだ分からぬことだけですが、いただいたヒントを参考にこれから的人生頑張つていきたいです。

昭和の雰囲気を残す総曲輪周辺、居酒屋という本音を語り合える空気のなか、正副会頭とはほとんどが初対面となった居酒屋談義、初めて開催したこの会に参加した若手経営者は、正副会頭が本音で語った生き方、人生感、話しの中で何を感じとったのか。様々な感想が寄せられた。